

Vecinos de Moraña apelan al Valedor y a Fiscalía por el caso de las antenas

Piden al Concello que retire los elementos al carecer de licencia de actividad

Chus Gómez

MORAÑA | Vecinos de Moraña afectados por la contaminación electromagnética que achacan a tres antenas de telefonía móvil y un transformador ubicados en la zona de Santa Lucía recurrirán al Valedor do Pobo y a la Fiscalía de Medio Ambiente para buscar solución a su problema, después de que ni la Consellería de Sanidade ni el Concello diesen respuesta satisfactoria a sus demandas.

Así lo explicó ayer Julio Carmona, vocal de la junta directiva de la Asociación pola Defensa da Ría de Pontevedra (APDR) y coordinador de la campaña 'Polo uso racional da telefonía móbil', tras la asamblea informativa celebrada en la Casa de Cultura de Moraña.

En el acto estuvo acompañado por Fini Manso, coordinadora de electrocontaminación de la Federación de Asociacións de Veciños Roi Xordo de Ferrol, y por Beatriz Diz, vecina de O Buelo. Asistieron unas 40 personas.

Los afectados acordaron las medidas que llevarán a cabo a partir de ahora y que, además de las mencionadas, incluyen la notificación al Concello "de que las antenas son ilegales, ya que carecen de licencia de actividad", por lo que instan a que se retiren.

"Estas instalaciones están sujetas a la licencia de actividad clasificada RAMINP (Reglamento de Actividades Molestas, Nocivas, Insalubres y Peligrosas); es decir, son instalaciones susceptibles de causar daños a la salud. En ningún momento los vecinos de Santa Lucía hemos sido informados de la ubicación de las referidas antenas para que pudiésemos hacer alegaciones", explican en el estudio epidemiológico enviado en 2007 a Sanidade.

Seis casos de cáncer | La Consellería presento datos epidemiológicos relativos a Moraña, pero "non valen para coñecer a realidade. Seguimos sen datos".

Así, ellos hacen sus cuentas, que arrojan un preocupante resultado: "agora mesmo hai seis casos de cancros coñecidos entre alumnos do colexio Santa Lucía". •



Julio Carmona, vocal de La APDR -a la izquierda-, participó en la asamblea informativa celebrada ayer en La Casa da Cultura. | GONZALO GARCÍA